



## LA GERBE LAISSE PLACE A UNE NOUVELLE LETTRE D'INFORMATIONS



105, Route de Mery 10150 SAINTE MAURE – Tel : 03.25.70.46.80 www.lyceesaintemaure.fr

Octobre  
2014

### EDITO

Nous vous annonçons dans la précédente lettre d'informations une rentrée sereine mais malheureusement une terrible nouvelle est venue ternir ces dernières semaines.

Le 5 octobre, nous apprenions le décès brutal de Philippe Bezançon, professeur d'agronomie depuis 28 ans au sein de notre établissement.

Après une brillante formation d'ingénieur, il fait une apparition dans l'enseignement public mais très vite il rejoint notre établissement pour y enseigner principalement en BTS. Pédagogue averti et grand professionnel du monde agricole, il savait motiver ses élèves et étudiants en les amenant à se dépasser et se montrer confiants et audacieux sur l'avenir.

Disposant de capacités de travail remarquables, il exerçait en plus de son poste d'enseignant, le beau métier d'agriculteur sur la ferme familiale ainsi que celle de son épouse. D'un tempérament vif et agréable, il était optimiste et apportait sa bonne humeur.

C'est seulement âgé de 56 ans qu'il laisse deux enfants et une épouse dans le chagrin auxquels nous renouvelons nos condoléances et nos chaleureuses pensées et prières.

Collègues, amis, élèves et anciens élèves, c'est l'ensemble de l'établissement qui a été bouleversé par cette disparition soudaine. Il nous manque déjà beaucoup !

Si vous souhaitez adresser vos condoléances à la famille de Philippe Bezançon, veuillez contacter le lycée qui transmettra vos messages.



### EN DIRECT DU LYCEE

Un avant-goût de vacances. La semaine du 13 au 17 octobre, plusieurs classes ont eu l'opportunité de partir en voyage d'étude ou de participer à une classe d'eau.

Une semaine pour découvrir, mettre en application ses acquis mais aussi pour fédérer et s'intégrer.

Retour sur ces quelques jours qui ont fait rimer ludique et pédagogique.

Vignoble, chèvrerie, ville et marais de Bourges, rallye nature ou encore maison de l'eau... C'est bien sur la Sologne qu'ont découvert les 50 élèves de 2<sup>nde</sup> Professionnelle « Conduite et Gestion de L'Entreprise Agricole ».



Quant aux classes de 4<sup>ème</sup> c'est du côté de la baie de Somme que s'est déroulée cette semaine découverte : observation des oiseaux, visite de la cité de la mer ou encore de l'incontournable cathédrale d'Amiens.

Un voyage pour stimuler la culture générale de nos élèves et leur faire découvrir une région riche en histoire.





105, Route de Mery 10150 SAINTE MAURE – Tel : 03.25.70.46.80 www.lyceesaintemaure.fr

## EN DIRECT DU LYCEE



Le Jeudi 27 Novembre de 8h30 à 12h30, l'Etablissement Français du Sang sera présent dans nos locaux pour la première collecte de sang de l'année scolaire. Si les professeurs, le personnel et les élèves majeurs sont attendus, nous tenons à vous rappeler que la collecte est ouverte à tous. Voisins de Sainte Maure, de passage ou à la recherche d'une date de collecte, vous êtes les bienvenus !

Nous vous rappelons les règles du don :

- Avoir entre 18 et 70 ans.
- Peser au minimum 50 kg
- Respecter le délai de 8 semaines entre chaque don
- **Ne pas être à jeun**

Si vous souhaitez participer à cette collecte, merci de nous contacter : [m.valle@lyceesaintemaure.fr](mailto:m.valle@lyceesaintemaure.fr)

## QUE SONT-ILS DEVENUS ? PAR DOMINIQUE PRINCE



*« Elle va revivre, laaaaa Promo .. !*

*« Ils sont revenus... ils étaient bien là... même ceux du sud... »*

**50 ans après... ceux de CHANTECLER promotion 1961/1964...**

à Sainte Maure du 3 au 5 octobre 2014

Il y avait : Yves celui de la « Starlette », et Daniel avec son accent chantant Jean-Pierre et sa faconde, Marc libéré de ses laitières, François-Xavier l'une des grosses têtes, Jacques à cœur ouvert, Jean-Claude en proche voisin, André notre Major, Roland le retraité devenu curé, Henry l'éternel « pépère », Régis une ONG à lui tout seul, Christian avec sa verve intarissable, Dominique l'organisateur, Jean-Pierre venu de Zaraba, Marcel notre distrait, Philippe l'aîné du groupe, Johannes jamais à court de souvenirs, Bruno le collectionneur...

*Pour les non-initiés : (dans l'ordre d'apparition) D'ANDIGNE, BOULIC, COCHU, BROCAS, CONTAT, CROUZET, DARNET, DELORME, FRAT, LEROY, PAJOT, PIOT, PRINCE, SAINTON, SIMON, SONNIER, VAN KEMPEN, VIET.*

Des Coqs de 68 à 73 ans pour beaucoup venus avec leurs épouses : Marie-France, Jacqueline, Madeleine, Josèphe, Agathe, Christiane, Edith, Marie-Josèphe, Françoise, Marie-Armelle, Marie-France, Catherine, Solange...

Depuis 1964, tous les 10 ans, nous avons réussi à nous retrouver. Pour ce cinquantenaire, nous avons réussi à rassembler 18 anciens de la promo...

Certains venus de loin, sont arrivés dès vendredi soir, hébergés à Chapelle Vallon chez Jean-Pierre ou chez Josiane. D'autres ont eu le plaisir de tester à « l'école » les chambres du bâtiment « B5 ».

Ce premier soir a réuni 21 convives à Voué dans une pizzeria fort sympathique.

Samedi : le grand jour avec, cerise sur le gâteau, une météo ensoleillée. C'est en tout 34 participants, anciens, épouses, amies et amis, honorés par la présence de 3 Marianistes Messieurs Marcel ALARY, le doyen, ancien régisseur de la ferme, André BRISSINGER, Directeur « honoraire » qui a succédé à Joseph FIMBEL, Yves LEGOFF, ancien professeur.

#### **Au programme :**

Nous découvrons les nouveaux bâtiments et les nouveaux rythmes des études. Nous retrouvons plein de souvenirs au Château, dans le B1. Nous imaginons avant les transformations notre salle de jeu, les anciens réfectoires transformés en bureau, la cuisine accolée au Château, la volière devenue parking, la salle de jeu de l'Octogone devenue Chapelle... Beaucoup de pensées s'adressent aux Marianistes que nous avons connus : Messieurs FIMBEL, COURTOT, FUCHS, GROSS, CHIFFERT, FRAUX, CHAMPENNOIS, ROSSELET, WELTER, MOUGEL, FRECHARD, KOHLER, MATHEY, CONTES, FREYBUGER RAOUL, LEGER, GUELLER Eugène et Antoine... et aussi Messieurs LAUNAY, PETERS, VOTA, Michel, Henri, Victor... Que de souvenirs, que d'anecdotes...

Visite de la Ferme et du dernier investissement, l'étable en self-service avec deux robots de traite permettant une simplification importante de la production de lait destinée à la fabrication de fromage d'appellation Chaource.

Dans l'après-midi, plein air à Chapelle Vallon.

Pour la visite des parcs de 12 éoliennes en production depuis 2006, et créés à l'initiative de Jean-Pierre SAINTON.

Le soir repas convivial avec projection des films et photos d'époque.

Dimanche : la pluie intense n'a pas entamé le plaisir de ce Week-end, après un temps libre à l'abri en salle, c'est finalement à l'église que nous avons immortalisé ces retrouvailles par des photos mi sérieuses mi chahut comme CHANTECLER en avait le secret...

Puis ce fut la concélébration de la messe par les pères Roland FRAT et Philippe DUDON, assistés du diacre Monsieur VARIN. Nous avons dédié cette messe à nos défunts, Philippe d'ARGENT, Xavier BEAUCHAMPS, François de DAMPIERRE, Jean-Paul DIOT, François SOMMET... et prié pour ceux absents, retenus par des soucis de santé... ou par d'autres obligations.

Une gerbe a ensuite été déposée sur le caveau où reposent les Marianistes défunts de Sainte Maure.

Un dernier repas fort convivial a précédé notre séparation en milieu d'après midi.

Nous avons décidé de ne plus attendre 10 ans de plus !

Nous espérons nous retrouver en 2018, il paraît qu'à l'occasion des 70 ans de notre « école » un projet est en cours de réflexion...

Souhaitez-nous longue vie afin de permette ce rendez-vous...

